

■ VILLARES

Medio millar de mayores de la localidad disfrutarán del nuevo acondicionamiento del Hogar

El arreglo ha incluido la eliminación de goteras, la sustitución de la cubierta y el tejado, un nuevo baño y mobiliario

EÑE | VILLARES

Los mayores de Villares de la Reina ya han regresado a sus instalaciones del Hogar de Mayores, ubicado en la planta baja del Centro Cultural Luis Tristán, después de varios meses de reformas y arreglos para acondicionar el recinto.

El Ayuntamiento ha invertido más de 8.000 euros en acometer las obras, entre las que se han incluido actuaciones prioritarias para mejorar la estancia de este colectivo en el hogar, como son la eliminación de las goteras, la sustitución del tejado y el arreglo de la cubierta, además de la construcción de un baño en la primera planta y nuevo mobiliario que ha incorporado a la sala para ampliar la zona que habitualmente ocupan los mayores en la planta baja.

En total, unos trabajos de acondicionamiento en los 200 metros cuadrados que tiene de superficie el centro y que los responsables municipales tenían que acometer con el objetivo de mantener este espacio en condiciones para que se mantenga como punto de encuentro y de participación de los mayores.

De esta manera, después de semanas ocupando salas del nuevo Consistorio para realizar sus actividades habituales y reunirse por las tardes a disfrutar de la compañía de amigos y vecinos y de las partidas de cartas y de bingo, el hogar de mayores ya está reformado de manera acogedora y listo para que los usuarios habituales puedan celebrar su fiesta anual que se desarrollará el próximo sábado día 11.



La reforma del Hogar de Mayores ha acondicionado 200 metros. | EÑE

La nueva asociación, eje dinamizador

Uno de los objetivos del actual equipo de Gobierno de Villares es ampliar y fomentar la participación ciudadana en el municipio de todos los colectivos, por eso, no se olvida de los casi 500 mayores empadronados, de los que más de un centenar forman parte de la nueva asociación municipal San Silvestre, que tiene más de dos años de existencia y cada vez cuenta con mayor demanda y participación en los talleres y actividades que se organizan, sobre todo los viajes culturales, en los que los jubilados disfrutan de una salida turística y aprovechan para compartir una jornada de convivencia y hermandad. De ahí que la agrupación, gracias a la actuación de la junta directiva y de la concejal del área, Nuria Girón, se haya convertido en el eje dinamizador de los mayores con iniciativas y actuaciones que contribuyen a mejorar su calidad de vida y a completar su tiempo libre y de ocio.

■ VILLAMAYOR



Las participantes en el convite de dulces de Navidad. | EÑE

El convite de dulces navideños artesanos reparte más de trescientas raciones

EÑE | VILLAMAYOR

Una de las iniciativas novedosas del programa municipal de Navidad, el convite a dulces navideños artesanos repartió en la carpa de la Plaza de España más de trescientas raciones entre los vecinos.

A pesar de la desapacible tarde, tanto los niños que habían disfrutado antes de una divertida sesión de cine, como los mayores, pasaron por las mesas para probar las especialidades culinarias de las reposteras.

La iniciativa, que surgió de la Comisión de Festejos y algunas peñas del municipio se hizo realidad con la colaboración de más de una docena de aficionados a la repostería que mostraron sus mejores creaciones.

Así, los vecinos que pasaron por la carpa pudieron degustar desde roscones de Reyes, hasta rosquillas de anís, pasando por bizcochos de manzana y de coco, tru-

fas caseras, los tradicionales capones de higos y nueces, doradas rosquillas de mazapán, estrellas de galleta de turrón, jesusitas de hojaldre e incluso hubo quien llevó a la mesa variedades de turrón casero de tres chocolates y crujiente.

Para regar las dulces viandas los asistentes al convite, que fue totalmente gratuito, dispusieron de mistela, café y sidra en el caso de los mayores y algunos refrescos para los niños. Buena parte de los 'golosos' que disfrutaron de la cita no se conformaron solo con probar los dulces, sino que, aprovechando la presencia de los cocineros, preguntaron tanto por los ingredientes como por los detalles de las elaboraciones.

El éxito de la cita hace que los organizadores se hayan planteado darle continuidad y estabilidad e incluso ampliarla en años venideros.

■ SANTA MARTA



Recogida y reparto solidario de juguetes

Los niños de las familias necesitadas de Santa Marta han recibido, en la sede del PSOE de la localidad, los juguetes que los miembros de la agrupación habían recogido a lo largo de las últimas semanas. | EÑE

■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Los Reyes Magos visitan a los niños

El multusos municipal acogió la visita de los Magos de Oriente que, además de recoger las cartas de los niños de la localidad, repartieron entre ellos casi ciento cincuenta bolsas de dulces. | EÑE